

Première date importante de la saison de Cross : les Championnats des Yvelines de Cross Court. Nous étions 13 représentants du club et y avons très bien figuré. Notons notamment la très belle deuxième place de notre **équipe Féminine** emmenée par **Mathilde Ogier** et **Mireil le Mull-Jochem**

respectivement 5ème et 7ème. Notre première

équipe hommes

se classe 9ème avec une très belle 14ème place de

Mohamed Soltani

. Toutes nos féminines se qualifient pour le prochain tour. Chez les hommes, seuls Mohamed et Jayson poursuivent. Bravo à tous.